



Conferencia Episcopal Argentina

COMUNICADO DE LA COMISION EJECUTIVA SOBRE LA SITUACIÓN DEL ECUADOR

En comunión con el Santo Padre Francisco y los Obispos reunidos en Roma para la celebración del Sínodo sobre el Amazonas, oramos a Dios e invitamos a todos a rezar por la paz social, el diálogo entre los distintos sectores, así como el respeto de los derechos humanos de todos los miembros de esa querida Nación, especialmente aquellas poblaciones vulnerables, muy afectadas en estos días por el fuerte impacto de las medidas económicas sobre su vida cotidiana y la violencia en las calles.

Comisión Ejecutiva
Conferencia Episcopal Argentina
Buenos Aires, 13 de octubre de 2019